

MES DEL ORGULLO

#DiversidadEnLaDiversidad



“El problema (es que piensan) que estás muy chico, cómo vas a saber eso que es muy importante en tu vida. Pero realmente creo que las personas trans lo sabemos desde que nacemos...”

Pablo

Adolescente Trans

El 62% de las personas trans se dieron cuenta que su identidad de género no correspondía con el sexo que se les asignó al nacer, antes de los 7 años.

El 5.6% se hizo consciente de ello entre los 7 a los 11 años y el 20.3% en la adolescencia.

INEGI